

17 novembre 2017

## Un avocat de Davies au palmarès des étoiles montantes de Lexpert

L'associé de Davies Jean-Philippe Groleau a été admis au palmarès des étoiles montantes de 2017 de Lexpert et, de ce fait, à celui des meilleurs avocats de moins de 40 ans, à l'occasion d'une cérémonie tenue hier soir à Toronto. Les critères de sélection des lauréats de cette récompense prestigieuse comprennent l'excellence juridique, le sens des affaires, les réalisations professionnelles, l'engagement dans la collectivité, les relations interpersonnelles et le respect dont ils jouissent auprès de leurs pairs.

Jean-Philippe se consacre à des causes complexes et délicates qui comportent souvent une composante de droit public. Il a plaidé à titre de conseiller juridique principal à l'égard d'un vaste éventail de questions relevant du droit constitutionnel, du droit criminel et du droit civil devant la Cour suprême du Canada, ainsi que sur des questions relevant du droit municipal, du droit de l'enseignement et du droit de la consommation et dans le cadre d'actions collectives devant la Cour d'appel.

Jean-Philippe est titulaire d'une maîtrise en droit avec très grande distinction de l'Université de Cambridge, est un ancien du cabinet Freshfields, est cofondateur d'un organisme caritatif qui soutient des projets de développement au Bénin et est membre du comité de recrutement des étudiants et du comité sur la diversité et l'inclusion au bureau de Montréal.